

De nombreux artistes réunis en faveur de Kyfékoi

L'association Kyfékoi organisait samedi 27 septembre dernier une nouvelle soirée "Talents et Emotions" à la MJC de Reignier. Créée en 2011, par Marc-Olivier Perotti, Kyfékoi est une association franco-genevoise ayant pour but d'organiser diverses manifestations (voyages, concerts, sorties...) pour ses adhérents ou d'autres associations, dans un esprit de solidarité, de convivialité et d'humanité.

Ainsi dès 20 h 30, le spectacle réunissait sur scène de nombreux artistes talentueux tels que : Michel Tirabosco, flutiste de pan renommé et fidèle participant aux soirées de l'association, les musiciens Jean-Marie Reboul et Béatrice Meynet, du chant bien sûr avec Kimka,

Muriel Déléan et Cathy Ledoux, ainsi que Damien Vanni, mais aussi le sculpteur de ballons Zebrano et les élèves de l'école Ar'Danse venus d'Amancy. Enfin Cynthia B, championne du monde de full-contact effectuait une démonstration d'art-martiaux sur une chanson de Kimka.

A noter que 500 CD étaient mis en vente ce soir-là. Il s'agit d'une compilation de 19 titres réunissant des morceaux exclusifs de tous les artistes venus soutenir Kyfékoi ces dernières années. Les fonds récoltés serviront à financer la suite du projet humanitaire au Maroc (envoi de matériel médical), mais aussi à organiser une semaine de croisière pour des personnes handicapées en 2015. **ARNAUD GELARD**



La soirée réunissait de nombreux artistes talentueux venus soutenir l'association bénévolement.